

## **ABSTRAK**

Penelitian ini berjudul “**Tinjauan Asas-Asas Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Pembayaran Upah Satpam di Pondok Pesantren Darunnur Al-Musthafa Kecamatan Kalidoni Kota Palembang**”. Sistem pembayaran upah di pondok pesantren Darunnur Al-Musthafa menurut peneliti di indikasi memiliki ketidak sesuai atau upah yang diberikan kepada satpam tidak sesuai dengan pekerjaan yang dilakukannya. perlunya tinjauan dan survei kepada masyarakat terlebih dahulu apakah kegiatan sistem upah yang diterapkan tersebut sesuai dengan rukun dan syarat hukum ekonomi syariah mengingat kesejahteraan para pegawai kusunya satpam adalah hak bagi semua orang yang bekerja di pondok pesantren Darunnur Al-Musthafa.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui secara jelas bagaimana mekanisme penerapan pembayaran upah yang dilakukan di pondok pesantren Darunnur Al-Musthafa dan bagaimana akad yang dilakukan.. Sumber data primer diperoleh dari wawancara kepada mudir dan satpam pondok dan sumber data sekunder diperoleh dari buku, skripsi, jurnal, website, dan artikel. Dalam hal ini ini penulis menggunakan teknik analisis data normatif dengan melalui sebuah pendekatan deskriptif kualitatif yang berupa fenomena sosial yang dialami masyarakat berdasarkan data kualitatif yang dilakukan secara sistematis, massif dan terorganisir.

Hasil penelitian penulis menyimpulkan bahwa penerapan sistem pembayaran di pondok pesantren darunnur Al-Musthafa yaitu dengan memberikan upah sesuai akad pada saat pertama kali bekerja atau pada saat satpam menyatakan bekerja di pondok dengan mudir atau pimpinan pondok. Tetapi pekerjaan yang diberikan tidak sesuai dengan gaji dan akad awal karena adanya tambahan pekerjaan seperti membantu pekerjaan pembangunan pondok, membeli bahan keperluan pondok dan lain-lain. Tetapi sistem pemberiaan upah sudah sesuai dengan rukun dan syarat sesuai dengan ketentuan Hukum Ekonomi Syariah. Tetapi upah yang diberikan belum memenuhi standar yang layak dengan pekerjaan yang diberikan kepada satpam pondok Pesantren darunnur Al-Musthafa.

**Kata kunci:** Upah, Asas-Asas, Hukum Ekonomi Syariah

